



BIBLIOTECA PÚBLICA
SANT GREGORI
MIQUEL
MARTÍ
I POL

Recull de Premsa de la Vall del Llémena

Font: *La Vanguardia Plana*: Data: 02/02/12

La nevada intermitente en Girona cierra cientos de escuelas

Todas las escuelas e institutos de la ciudad de Girona cerrarán a las tres de la tarde de forma preventiva | El transporte escolar para este jueves ha sido suspendido | Más de 1.100 personas de la tercera edad recibirán consejos por teléfono

Barcelona/Girona (ACN y Redacción).- La [nieve](#) cae intermitentemente en las **comarcas de Girona**, aunque se prevé que disminuya a medida que avance la tarde de este jueves. Al caer la noche y hasta la madrugada podrían [reactivarse las precipitaciones](#), seguramente en forma de nieve ligera. El viernes se disiparían, en especial en la costa, pero caerá en picado la **temperatura** por la excepcional entrada de **aire frío** procedente del norte de Europa.



Los **grosos** de nieve esperados van de los 2 a los 5 centímetros en la mayoría de la provincia, excepto en las zonas próximas a la Catalunya Central, donde se han acumulado ya grosos de 11 centímetros en Espinelves (Osona), 8 en Moià (Bages), 7 en Monistrol de Montserrat (Bages) y 12 en Puig Sesolles (1.668 metros, en el Vallès Oriental), por ejemplo. Durante el fin de semana habrá heladas generalizadas e incluso muy fuertes en el Pirineo y Prepirineo. El viento del norte y noreste producirán una importante alteración marítima en la mitad norte de la costa catalana.

Afectaciones escolares

Cuatro **escuelas** de Girona capital (Bambini, Les Alzines, Montessori y Pare Coll) han cerrado sus puertas preventivamente, por decisión propia, este jueves por la mañana, igual que cinco centros de **Sant Gregori**, Cassà de la Selva, Viloví d'Onyar, Sarrià de Ter y Sant Hilari Sacalm. Una escuela de Blanes y una de Lloret están en servicios mínimos por la misma razón.

La totalidad de las escuelas e **institutos** de la ciudad de Girona cerrarán a las tres de la tarde de forma preventiva por la nieve. La gran mayoría ha hecho clase esta mañana con normalidad, a excepción de las cuatro escuelas que han decidido cerrar. El Ayuntamiento de Girona ha decidido los centros estén cerrados por la tarde y los alumnos puedan irse a casa, aunque el servicio de **comedor** se mantiene. El consistorio tiene previsto hacer más reuniones en las próximas horas para decidir qué hacer de cara a mañana.

En cuanto a la movilidad, se han anulado las paradas del bus que hace la ruta por el barrio de Montjuïc. La nieve también ha hecho que el consejo comarcal del Gironès haya suspendido de manera preventiva el **transporte escolar** este jueves para evitar incidencias derivadas de la nieve, sobre todo por parte de aquellos autocares que hacen rutas largas.

Polideportivo y sal

En caso que nieve con mucha intensidad, el Ayuntamiento de Girona está habilitando el **pabellón de Fontajau** por si hay carreteras cortadas y hay gente que se tiene que quedar a pasar la noche en la ciudad porque no puede volver a casa.

Por otra parte, en cuanto a vía pública, el riego de los jardines de la ciudad se ha detenido y los servicios municipales de limpieza no echarán agua en las calles mientras duren las bajas temperaturas, para evitar que se hiele. La empresa Girona + Neta dispone de 35 toneladas de sal para repartir en diferentes calles de la trama urbana.

Los voluntarios de la Cruz Roja de Girona, con el apoyo de patrullas de la Policía Municipal, [han proporcionado mantas, bebidas calientes y magdalenas a los 'sin techo' de la ciudad](#). El centro de acogida 'La Sopa' ha incrementado en 40 las plazas existentes, hasta llegar a las 120, y el Ayuntamiento también prevé poder acoger 35 personas más en el futuro centro de día de Santa Eugènia.

Más de mil llamadas a gente mayor

Más de 1.100 personas de la tercera edad de las comarcas gerundenses recibirán estos días una llamada para darles consejos para hacer frente a la ola de frío. La mayoría son personas mayores adherida al servicio de teleasistencia y una empresa gestiona para la Diputación y el Ayuntamiento este protocolo de actuación especial ante fenómenos meteorológicos adversos, como olas de calor o de frío.

Los usuarios reciben **consejos básicos**, como que deben ir abrigados, tener alimentos básicos en casa y comprobar que disponen de los medicamentos necesarios para unos días. Además les hacen responder un cuestionario para saber si tienen todo lo que necesitan, si recibirán visitas o si tienen luz y algún sistema para calentarse. Si detectan que algún usuario está en una situación vulnerable, lo visitan en casa para atender sus necesidades inmediatas.